

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

V.1. Kesimpulan

Setelah melakukan dan mengumpulkan data di lapangan, peneliti melakukan memaparkan berupa rumusan masalah yang menjadi fokus yaitu bagaimana Profesionalisme Penyiar Radio Prambors Fm Jakarta Dalam Meningkatkan Minat Mendengarkan Pada Program Prambors Sunset Trip. bahwa profesionalisme penyiar memegang peran penting dalam Program Sunset Trip untuk terus mendengarkan suatu program. Profesionalisme yang dimiliki oleh penyiar dapat mempengaruhi kualitas program dan membuat pendengar merasa nyaman dan tertarik untuk terus mendengarkan. Oleh karena itu, profesionalisme penyiar harus diutamakan dalam industri radio demi meningkatkan minat pendengar dan mempertahankan loyalitas mereka terhadap suatu program.

kredibilitas penyiar memegang peran penting dalam mempengaruhi pendengar untuk percaya dan memercayai informasi yang disampaikan melalui program radio. Kredibilitas yang baik akan menciptakan rasa percaya dan memperkuat posisi program radio sebagai sumber informasi yang handal. Sebaliknya, kredibilitas yang rendah dapat merusak citra program dan menurunkan minat pendengar terhadap suatu program. Oleh karena itu, penting bagi penyiar untuk mempertahankan dan meningkatkan kredibilitas mereka agar

dapat memberikan informasi yang handal dan mempertahankan minat pendengar terhadap suatu program.

Peneliti mengambil kesimpulan, bahwa profesionalisme dan kredibilitas penyiar radio Prambors FM Jakarta memegang peran penting dalam meningkatkan minat pendengar terhadap program Prambors Sunset Trip. Profesionalisme penyiar dapat mempengaruhi kualitas program dan membuat pendengar merasa nyaman dan tertarik untuk terus mendengarkan, sedangkan kredibilitas penyiar mempengaruhi kepercayaan pendengar terhadap informasi yang disampaikan melalui program. Oleh karena itu, profesionalisme dan kredibilitas penyiar harus diutamakan dalam industri radio untuk meningkatkan minat pendengar dan mempertahankan posisi program sebagai sumber informasi yang handal dan terpercaya.

V.2. Saran

Berdasarkan hasil dari penelitian, beberapa saran dirasa dapat berguna bagi penyiar Radio Prambors dapat diberikan antara lain:

- 1) Penyiar radio Prambors FM Jakarta perlu terus meningkatkan profesionalisme mereka melalui pelatihan dan pengembangan kompetensi agar dapat memberikan program yang berkualitas dan mempertahankan minat pendengar.
- 2) Radio Prambors perlu memastikan bahwa penyiar yang berkualitas dan memiliki kredibilitas yang baik dipilih dan diterima bekerja sebagai penyiar untuk menjaga kepercayaan pendengar.

- 3) Radio Prambors perlu memperhatikan konten dan isi program Sunset Trip untuk memastikan bahwa informasi yang disampaikan akurat dan dapat dipertanggungjawabkan, sehingga mempertahankan kredibilitas penyiar dan program.
- 4) Melalui survei dan tindak lanjut dari masukan pendengar, radio Prambors perlu terus memperbaiki program Sunset Trip agar dapat mempertahankan dan meningkatkan minat pendengar.

